



1年生と七夕の集い

生きがい教室

7月7日(水)、東小学校校体育館で、生きがい教室生19名と地域のボランティア5名が参加して、一年生と七夕の集いを行いました。

最初に、「ねがいごとはないしょのみつ」という紙芝居で、七夕に関するお話を上演しました。子供たちは、熱心に紙芝居を見て、話を聞いてくれました。

紙芝居の後、子どもたちと参加者全員で七夕飾りを竹に取付けました。子供たちは、事前に用意していた願い事を取り付けた後、参加者と一緒にたくさん七夕飾りを作りました。作ったり、竹に取り付けたりする中で、いろいろな会話をすることができ、子どもたちとの交流を図ることができました。



七夕飾りといっしょに 記念撮影



紙芝居上演の様子

令和3年
7月号
No. 52-3786

東田布施公民館だより

安心安全な夏休みに 補導委員会

7月2日(金)、第2回補導委員会を開催しました。

柳井警察署からは、5月までの柳井署管内で発生した事件について報告がありました。小学校からは、地域の方への挨拶を徹底してきたことと、子どもだけでの商店での買い物について話をされました。中学校からは、落ち着いた学校の様子と、インターネットについての注意、公共の場におけるマナーをより徹底したいとお話がありました。

千葉県での登下校中の交通事故の例から子どもたちの安全に関する注意、子どもたちの様子の見守り、地域の住民からの子供たちへの声掛け、これら3点は警察・小中学校ともに共通なことでした。子供たちの様子で気づかれたことは学校へ(良い行いは特に)、犯罪などは警察に連絡をお願いします。

また、地域内にある「通学路」を示す交通安全を促す表示が古くなったものがあり、それを新しいものに作り直して設置することも決まりました。

7月9日(金)、ペットボトルキャップとプルタブを役場にもっていきました。この4月から公民館をご利用の方々から少しずついただいたものです。ペットボトルキャップは町役場から UNICEF を通じてワクチンに、プルタブは社会福祉協議会を通じて車いすなどに変わります。これからも皆様のご協力をお願いします。



コスモスの苗を植えました



雨の上がった7月11日(日)、公民館と小学校で育てたコスモスの苗を、32名の参加者でコスモス畑に植えました。

6000本余りの苗を植えるため、まず植え方の確認をし、その後一斉に作業を開始しました。前日までの雨で、土は適度の水分を含み、苗は植えやすくなっていましたが、マルチをかけた畝にすべてを植えることができず、別の場所に植えるところを作って植



えました。7時過ぎから始まり9時ごろまでの2時間で、苗を全部植えることができました。順調に育ってくれて、秋には美しい花が咲き誇ってほしいと願っています。

作業に携わっていただいた皆様、ありがとうございました。



東小の授業に参加

7月7日(水)、七夕の集いの後、地域の参加者20名が、東小学校で児童といっしょに授業を受けました。これは、地域を大切にする東小が毎年行っている特色ある活動の一つです。参加者は、エアコンが設置してある普通教室で快適に授業を受けられたことや、タブレット端末を操作して学ぶ授業があったこと、先生の問いかけに自分の考えた理由を添え発表していることなど、昔とは違う授業にびっくりしていました。東小の先生方、児童の皆さん、特別に授業を受けさせていただきありがとうございました。



講師として



作業の手伝い



子どもたちと一緒に活動しました

公民館利用の際のお願い

- 花壇に向かって車は頭から駐車を
- エンジンをかけたまま長時間車を止めない

7月の予定

30日(金) コスモスまつり準備委員会 (19:00～)

8月の予定

1日(日) コスモス作業 (7:00～)

2日(月) 夏休み子ども工房 =花器= (9:30～)

3日(火) 夏休み子ども工房 =陶芸= (9:30～)

6日(金) 子ども料理教室 (9:30～)

6日(金) 第1回コスモスまつり実行委員会 (19:00～)

27日(金) 生きがい教室 (9:30～)